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カワサキプラザモーターサイクルフェス
 in グランメッセ熊本 に出展します。
みなさん遊びに来てください!!

４月30日（日）開催
カワサキプラザモーターサイクルフェス
 in グランメッセ熊本 に出展します。
みなさん遊びに来てください!!

IA1#28 小川孝平選手を
応援しています!!

新潟・長野・群馬 高齢者応援団

モトクロス最高!!
いつもコースサイドで
応援しています!
兵庫出身の Ryo

レース直前、注目ライダーからの一言メッセージ
IA1 #2 能塚智寛選手

去年ランキング2位で、あとはチャンピオンしかない。
3ヒート勝ち切ってポイント稼ぎたいですね。応援してください!!

IA1 #7 大塚豪太選手
熊本在住2年目で、完全にここが地元です。

このオフは今までと違う取り組みをして、ものすごく気合いも入ってます。
悪くても表彰台。二人のチャンピオンの前を走って見せます!!

IA1 #31 高原佳紀選手
息子が溝口さんのチームにお世話になっているのでKX買っちゃいました。

参加者が一人でも増えることが大事と思ってエントリーし単ですが
セル付き最高!!（笑）楽しみます。

IA2 #57 藤井一輝選手
受験で一時乗れなくて、でもこの春北九州市立工科大に合格出来ました。

久々のライディング再開ですが、3ヒートならワンチャンあるかなって思ってます。
IA2 #05 西村明倫選手

ルーキーらしく思い切って行きます!!
予選突破してみんなの前で3ヒート走りたい!!

IA2 #37 溝口哲也選手
親子で同クラスは全日本初なのかな??

でも予選通らないと一緒には走れないんで、とにかく予選通過が目標です!!
IA2 #38 溝口寿希也選手

去年は大学とモトクロスを両立するのにスポットでしか出れなくて
でもここで表彰台に上がってIAに昇格できました。

予選通過して親父と勝負したいです。
LMX #21 高原 央選手

去年は親子での全日本参戦でしたが、琉生が65に上がったので今年は夫婦で（笑）。
息子が85乗るようになったらまた親子3人で出れるかな? とにかく楽しみます!!

注目ライダー直前インタビュー

去年、筑紫野から関東の川越に引っ越したんですよね。開幕戦は
生まれ故郷の九州に里帰り的な?
　モトクロスのために家族で引っ越したので、そう言うことにな
りますね。去年途中から怪我で走れなかったので、事前練習でこ
っちに来て地元の知り合いと一杯話して、チームに戻ったらいぶ
きメッチャ訛ってるって言われちゃいました（笑）。
怪我の具合はどうだったの? 去年秋のHSRで荒尾出身の畑尾選手
と絡んでクラッシュした時ですよね?
　ずっと憧れてて小さい時からよく面倒見てくれた樹璃さんには
本当に申し訳ないクラッシュでした。新しいチームと環境で、と
にかく結果を出さなきゃってプレッシャーから自分の走りを見失
ってしまって...。5月の関東大会の前にオフヴィで膝を痛めて、治
らないまま、でも地元だったし、前が畑尾さんだから余計に行か
なきゃって気持ちが空回りしてし舞いました。怪我は鎖骨と肩甲
骨の骨折で、それはプレート入れて大丈夫になったんですけど、
同時に腰のヘルニアになってしまって、トレーニングの時とかま
だちょっと違和感があります。でも走りは戻ってきた感じです。
去年はポイント獲得が２戦だけ。コースサイドで見学してる方が
多かった。
　ずっと上の結果を目指していたので悔しかったです。でもその
分チームの先輩の麻央さんや彩葉さんの走りや取り組み方をそれ
こそ間近に見ることができて、ものすごく勉強できたと思います。
学校とかはどうしてるの?
　去年通信制の高校進学を考えたんですけど、引っ越しや怪我で
手続きのタイミングを逃してしまって。この春から定時制の高校
に入学することになりました。
久しぶりのレースってことになりますね? 
　12月から乗り始めて年が明けてちょっとずつ関東のローカルレ
ースやイベントで走ったんですけど、最初はびっくりするくらい
体力が落ちてて、3月には関東選や九州選があったので、それに
合わせて追い込みました。
HSR九州のコースは?
　やっぱり地元（笑）。九州選手権に遠征してきて久しぶりに走
って、ここが1番好きだぁって。感覚も戻すことが出来ました。
去年が不本意なシーズンだったからやり残したこと一杯あると思
うんですけど、ひとまず開幕戦の目標は?
　とにかく表彰台に立ちたいですね。10月の第7戦はレディスな
いんで、地元の皆さんの前で活躍出来るチャンスは今回だけなん
です。ずっと応援してくれた人たちに、私が表彰台に上がるとこ
ろを見せたい。去年私がここでクラッシュした時、悔しいよねっ
て泣いてくれた人がいて、絶対にその人の前で立ちたいんです。
将来の夢は?
　まずは全日本のチャンピオン。その前に麻央さんに少しでも追
い付いて、いつか前を走れるようになりたいです。あとこれはま
だ漠然とした考えなんですけど、九州はライダー少なくなって、
スクールとかで子供達に教えてあげられるようになったらいいな
って...。
このコースで濱村選手を応援するとしたら、どこがいいのかな?
　1番奥のコーナーと最終のストレートですかね。九州の人たち
はあの辺りにいることが多くて、いつも力をもらってます。ジャ
ンプしながら見てるので応援してください!!

注目ライダー直前インタビュー

IA2クラスでチャンピオンになったのが2013年と15年。去年つい
にIA1クラスを制して全日本の頂点に。最高のシーズンだったと
思うんですが、どんなオフを過ごしてたんですか?
　最終戦が11月の中旬でしたからね。いろんな所に呼んでもらえ
てお祝いしてもらえました。みんなお世話になった人たちだから、
お礼がしたくて。嬉しかったですね。またこういうオフを過ごし
たいって思いました（笑）。
プライベートでは? 家族サービスでプーケットに旅行するって言
ってましたよね。
　それが行けなくて...。でも奥さんと沖縄行きましたよ。あと身
内だけで結婚式を挙げました。コロナも落ち着いたのでようやく
ですけど。
新たなシーズンへの取り組みは?
　年が明けてからすぐにテストが始まって...。マシンが新型にな
ったので、一から作り込む感じで結構大変でしたね。元々のポテ
ンシャルは高いんですけど、もうちょっとここは欲しいなと思っ
てもデータがないから。でもしっかりと仕上がったと思います。
今年はトリプルヒートが増えましたが、フィジカルの面では? 
　もちろんそれを踏まえての練習にも取り組んできました。一発
のスピードがより重要になるし、去年シーズンを通していいコン
ディションをキープ出来たので、一つ一つを高めていくイメージ
で。あのレース勝てたよなって反省点もあったからそれを少しで
も減らすことと、今年は強力なライバルと戦うことになるので。
ジェイ・ウィルソン選手ですね?
　チームメイトからライバルになりましたからね。仲が悪くなっ
たわけじゃないけど互いに意識し合ってます。実際レースになっ
てみないとわからないけど、圧倒的な結果を残してスイッチして
来たわけだし当然経験値も高い。本当は楽に勝ちたいけど（笑）、
ジェイの参入がモチベーションになってもいるんです。過去、勝
谷さんとかアメリカでレースしたこと、一昨年の（山本）ケイも
そうだけど、集中出来る環境の中で目標に向かってがむしゃらに
なって戦うことで、後から考えると成長出来てるんです。32歳に
なったけど、もう一回りも二回りも強くなれると思ってます。
HSR九州のコースについては? 去年は全勝してますよね!?
　テストに来て大きくは変わってないし、特別得意って訳ではな
いんですが、調子良く乗れたしタイムもよかった。行けるってい
う手応えを感じることが出来たし、今回もいい走りを見せられる
と思います。
ではファンのみなさんに。
　マスクがいらなくなって、ソーシャルディスタンスとかの制限
もようやくなくなった。公共交通機関を使う時は乾燥対策でマス
クするけど、元々ボクはあまり気にしてなくて、今回からサイン
会もあるのかな? パドックにも足を運んで欲しいし、ファンとの
距離がぐっと縮まると思うんです。長い間出歩かず、レースも家
でネットで見るムードでしたけど、もう一度現地で楽しんで欲し
いですね。そういう状況をモトクロスから変えて行ければいいな
って思ってます。
　トリプルヒートだとスケジュール的に忙しいししんどいんです
けど、それでも出来る範囲で可能な限りファンサービスをしたい
と思っています。ステッカーも用意してます。みんなで楽しく盛
り上がりながら応援してください!!

YAMAHA FACTORY RACING TEAM

富田 俊樹選手
「ジェイのIA1参入が
新たなモチベーション!」

IA1 #1IA1 #1
T.E.SPORT

濵村 いぶき選手
「地元のみんなの前で

表彰台に立ちます!」

LMX #17LMX #17
　幾度となく発せられた緊急事態
宣言や蔓延防止対策…。全日本モト
クロスも 3 シーズン渡って新型コロナ
に翻弄されてきた訳ですが、ようやく
その終わりが見えてきました。
　今大会も元 IA ライダーの長田智
邦君がコースメインテナンスを担当す
るとのことで、周半ばの雨が適度な
散水になりそうだし、この週末は最高
のコンディションが用意されると思い
ます。多分ホコリの心配もなし。つまり
大会期間中マスクは付ける必要があ
りません!!
　春を通り越して初夏の兆しすら感
じる季節。大きな声を出しての応援も
OK です。WBC に負けないくらいに
盛り上がって行きましょう。

というわけで応援して欲しい地元
ライダーですが、エントリーリストでは兵
庫所属になっていますが、たった一
人でカワサキを背負う能塚智寛選手

（#2/ カワサキ）が福岡県小郡市出
身。一方大塚豪太選手（#7/ホンダ）
は栃木県の出身ですが、現在は熊
本市内に住んで今大会を迎えました。
　IA2クラスでは、2003 年に当時の
国際 A 級 125cc クラス（現在の
IA2 クラス）で全日本チャンピオンと
なり、その後長くカワサキのエースとし
て活躍したレジェンドライダー溝口哲
也選手（#37/カワサキ）が福岡から
エントリー。そしてなんと、続くゼッケン
#38溝口寿希也選手（カワサキ）は
その息子さんで、全日本はスポット参
戦ながら昨年秋の九州大会 IB 
Open クラスで３位に入賞。フル参戦
した九州選手権は全戦優勝して
チャンピオンに輝き IA 昇格を果たし
た。ちなみに全日本 IA での親子参
戦は史上初だと思われます。ゼッケ
ンが 1 番違いと言うことは、練習走
行も予選も別グループになるので、
親子が一緒に走れるのは決勝のみ。
初の快挙なるかぜひご注目ください。
熊本市内在住の村上洸太選手

（#47/ ホンダ）は栃木出身でホンダ
熊本製作所で研究開発に取り組む
社員ライダー。是澤 翔選手（#50/
ホンダ）は宮崎県日向市在住のライ
ダーで、仕事とレースを両立しながら
のスポット参戦です。IA2 年目の藤
井一輝選手（#57/ ホンダ）は福
岡県遠賀郡在住でこの春から機械
工学を学ぶ大学生ライダー。
　IB Open や LMX、ジュニア・チャ
イルドクラスにも地元選手が大勢出
場しています。観戦ポイント決めたらま
ずプログラムをチェックして、地元ライ
ダーへの熱い応援をお願いしますね。

地元九州勢に熱か応援
よろしゅう頼んねぇ～!!

　上の写真は 2015 年フランスのエ
ルネで行われたモトクロス・オブ・ネ
イションズ。ライダーは当時ホンダで
MX2 クラスを担当した富田俊樹選
手です。ジャンプの向こうに見える
観客の壁がすごいでしょ!?
　この年の日本代表チームは、小
方 誠、富田、小島庸平の 3 選手
が代表に選抜されましたが、小方選
手が全日本での怪我で出場を辞退。
急遽世界選手権を戦っていた山本 
鯨選手がピンチヒッターに選ばれまし
たが、今度はその山本選手が予選
レースで負傷してしまい、富田、小
島庸平両選手の奮闘で日本はラスト
チャンスレース B-Final を 1 位で突
破し予選通過は果たしたものの、山
本選手が決勝レースをリタイアしたこ
とで総合成績では失格２０位となっ
てしまったのでした。
　今年のネイションズは再びここエル
ネが舞台となります。ただ、日程が
秋の全日本九州大会と重なってい
て、このままだと日本は不参加になっ
てしまうんですよね。去年、アメリカ
で大活躍する下田 丈選手を擁して
3 年ぶり大となる出場を果たしたもの
の、予選通過を果たせなかった日本。
2016 年に成田 亮、能塚智寛、山
本 鯨の 3 選手で総合 18 位の結
果を残したのを最後に、「世界」の
中で日本代表チームは予選通過す
ら困難なのが現状です。
　ついこの間 WBC で日本中がもの
すごく盛り上がりましたよね。そもそも
野球とモータースポーツとでは競技
人口や大会数など比較にはならない
かも知れませんが、日本のモトクロス
だって長い歴史があるし、ライダーや
関係者には他のスポーツに負けない
くらいの情熱があるハズ。何よりも若
手や次の世代を担う子供たちに夢
や希望を与えられたらなと思って、
モトクロス界最大のイベントであるネイ
ションズについて書いて見ました。
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